

# BERITA TERBARU

## Menuju BH 1 DZ, 6.000 Relawan HTK Nyatakan Sikap Tolak untuk 02

Soni Yoner - [KERINCI.BERITATERBARU.CO.ID](http://KERINCI.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 22:42



*Mewakili 6.000 relawan di 18 Kecamatan, Ratusan relawan deklarasi dukung HTK untuk Maju sebagai calon Bupati Kerinci*

**KERINCI, JAMBI** - Sejak menyatakan diri siap maju di ajang Pilkada Kerinci 2024, dukungan elemen masyarakat untuk H Tafyani Kasim (HTK) terus mengalir dan mengikat seantero bumi sakti alam Kerinci.

Terlihat momen akhir ramadhan kali ini, deklarasi dukungan untuk HTK

berkumandang dari 500 relawan HTK perwakilan 18 kecamatan, Senin (8/4/2024) di kediaman HTK, Desa Jujun, Kecamatan Keliling Danau.

Pernyataan sikap mendukung HTK maju di Pilkada Kerinci itu, disampaikan sebelum acara buka puasa bersama, yang semula digagas HTK untuk mempererat silaturahmi bersama relawan dan masyarakat lima desa Jujun. Namun sebelum waktu berbuka, perwakilan relawan mengambil tempat untuk menyampaikan deklarasi dukungan untuk HTK.

Pernyataan sikap dan deklarasi dukungan tersebut, untuk memastikan dukungna mutlak bagi HTK di Pilkada Kerinci, mengingat kontestasi politik pilkada Kerinci tak lama lagi dan hasrat yang tak terbendung masyarakat menantikan perubahan di Bumi Sakti Alam Kerinci dengan pemimpin yang tepat.

"Kami mewakili dari 6000 Relawan hari ini nyatakan siap mendukung dan berjuang untuk HTK menjadi Bupati Kerinci periode 2024-2029. HTK adalah jawaban dari penantian panjang untuk perubahan dan pembangunan Kerinci yang berkeadilan," tegas Irwanto, Deklarator, mewakili Relawan.

Deklarasi Relawan HTK ini merupakan puncak dari semangat para relawan yang sudah terjalin selama ini di 18 kecamatan dalam Kabupaten Kerinci, sekaligus sebagai bentuk komitmen awal untuk kebersamaan perjuangan politik H Tasyani Kasim untuk membangun Kerinci.

"Jumlah relawan HTK sudah 6 ribu lebih yang tersebar di 18 Kecamatan di Kabupaten Kerinci, siap berjuang bersama dan memenangkan HTK menjadi Bupati Kerinci," tambah M Fadila, salah satu relawan HTK.

Setelah acara deklarasi relawan selesai, agenda buka puasa bersama dilanjutkan di Musholla Al Fattah tepat disamping kediaman H Tasyani Kasim, berlangsung khidmat penuh dengan semangat kebersamaan, dimulai dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan santapan rohani dari ulama Kerinci Buya Rasuli, sambutan silaturahmi dari H. Tasyani Kasim kemudian dilanjutkan dengan buka puasa bersama serta shalat maghrib hingga tarawih berjama'ah.

H Tasyani Kasim, diwawancarai awak media, menjelaskan bahwa dirinya tidak menyangka akan ada acara deklarasi dukungan untuk dirinya. Semula, dia hanya berencana mengundang untuk buka puasa bersama relawan dan masyarakat.

"Kaget juga tadi setelah saya lihat ada deklarasi yang sebenarnya diluar agenda kita, akan tetapi saya berterima kasih kepada segenap relawan, Alhamdulillah dukungan dari berbagai elemen masyarakat terus mengalir tak terbendung," ungkap HTK yang merupakan pengusaha sukses asal Kerinci.

"Saya tentu menyambut baik ini semua, Insya Allah semoga ini momentum yang tepat, dan sudah waktunya kita kabarkan kepada seluruh masyarakat Kerinci bahwa mengabdikan untuk perubahan ini harus kita perjuangkan bersama," tegas HTK.

Untuk diketahui, HTK bukan wajah baru dalam kancah politik di Kabupaten Kerinci. Pada tahun 2019 lalu, HTK juga siap maju di Pilkada Kerinci, namun

demi kepentingan Kerinci yang lebih besar dia memberi kesempatan kepada tokoh yang lain. Namun untuk Pilkada Kerinci 2024 kali ini, rasanya sudah waktu yang tepat bagi HTK naik ke gelanggang untuk mewakafkan diri mengabdikan untuk Kerinci. (**ded/Sony**)